
Conseil d'établissement  
Rencontre du mercredi 27 avril 2022 

Ordre du jour 
Début : 18h45 

 
 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée 

a.  Prise des présences 

b.  Vérification du quorum (la majorité présente; la moitié des parents présents)  

Nous avons quorum 

Présent  Absent   
X  Josée Rougeau  Directrice 

X  Édith DesRoches Directrice adjointe 

X  Élyse St-Arnaud Enseignante 
X  Josée Sarrazin Enseignante 
X  Karine Chapleau  Enseignante 
X  Stéfania Grigoras Enseignante 
X  Patricia Bergeron Technicienne en Éducation Spécialisée 

X  Patrick Champagne Technicien en service de garde 

X  Lucie Godette Éducatrice en service de garde 

X  Patrick Grenier Parent, Président du CÉ 
X  Évannick Godbout-Villeneuve Parent délégué au CSS et vice-présidente 
X  Alexandre Ducharme-Rivard Parent, secrétaire 

X  Angèle Bisaillon Parent 
X  Marie-Pier Richard Parent 

X  Lisa Stafford Parent 
 X Mokhtar Liamini  Parent 

X  Annie Beaupré Parent 
X  Clélie Baret Membre de la communauté 
 
 

   

 

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour  

Ajout du point 11 : calendrier scolaire. Aucune objection. 

 

3. Adoption du compte-rendu du CÉ du 30 mars 2022 

Suivi sur le surplus traité au point 9. Mme Rougeau n’a pas reçu encore l’information. Elle 

sera communiquée par courriel. 

Suivi point 12 : la directrice du centre Mgr Pigeon fera suivre les activités que l’organisme 

peut offrir ou peut trouver un animateur si les élèves veulent faire une activité qui n’est pas 

d’emblée offerte par le centre. 

M. Godbout propose son adoption, Mme Stafford seconde. 

 

4. Questions du public  

Il n’y a pas de public. 

 

5. Projet éducatif  

Deux orientations. Littératie et Autonomie 

Une petite équipe (un enseignant par cycle) a travaillé sur les moyens à mettre en place 

pour les deux objectifs. Voir document joint 3-projet éducatif qui détaillent les conditions 

de réalisation. Ils ont été présentés à l’équipe-école. La petite équipe s’est assurée d’une 

continuité et d’une cohérence d’un niveau à l’autre. La mise en œuvre sera faite en 

septembre 2022. 

 

 



 

6. Qualité de l’air et lecteurs de CO2  

Au dernier CÉ, les barèmes ont été présentés. Mme Rougeau nous a fait une capture d’écran 

qui permet de connaitre la qualité de l’air de tous les détecteurs de l’école. Voir documents 

Détecteurs CO2 pour les données prises. Tous les locaux sont sous les 1000 ppm, ce qui est 

la norme de qualité de l’air optimale. Les enseignants voient aussi directement les résultats 

sur le détecteur. 

 

7. Critères de sélection de la direction d’établissement 

Chaque année, il faut refaire la démarche. M. Grenier et M. Rivard proposent que le 

document de l’an dernier soit renvoyé. Si les membres du CÉ ont des modifications, elles 

pourraient être envoyées par courriel à tous les membres du CÉ.  

 

8. Consultation des élèves (suivi) 

Lundi dernier, le sondage a été envoyé aux parents du Service de garde. Une trentaine de 

réponses ont été reçues sur 160 utilisateurs. Un rappel sera fait par courriel et dans l’Info-

Parent. Le point sera repris au prochain CÉ. 

 

9. Sorties scolaires 

Voir document joint 6-Sorties 21-22. Les sorties du mois d’avril, de mai et de juin sont 

présentées. Pour la sortie de juin, l’ensemble de l’école y participera. Comme il n’y avait pas 

suffisamment de place pour l’ensemble de l’école, les élèves iront en deux groupes (7 juin 

et 10 juin).  

 

Mme Bisaillon remercie l’équipe de 4e année pour la visite à la Maison Gabriel qui permet 

de mettre en valeur l’apport du Sud-Ouest au développement de Montréal. 

 

Pour la sortie qui dure une journée, les enfants qui ont la mesure alimentaire recevront leur 

repas sur place. 

 

10. Rapport annuel 

Mme Rougeau mentionne qu’il faut officiellement envoyer un rapport sur les différentes 

discussions et décisions. Mme Rougeau nous propose que d’ici deux semaines. 

Mme Bisaillon propose de regarder sur le site de certaines écoles pour le partager à 

Mme Rougeau. Mme Rougeau nous enverra un premier jet d’ici 2 semaines. Nous en 

rediscuterons lors du prochain CÉ.  

 

11. Calendrier scolaire  

Mme Rougeau présente la proposition de calendrier. 

M. Goudbout demande pour quelles raisons les pédagogiques sont réparties sur l’ensemble 

des jours de la semaine. 

Mme Chapleau précise que les pédagogiques ont été réparties dans la semaine afin de 

permettre aux spécialistes de perdre le moins de périodes possible.  

Mme Rougeau précise aussi qu’en répartissant les journées pédagogiques, cela permet 

aussi d’équilibrer les soutiens complémentaires (les enseignants à temps partiel, les 

professionnels qui sont là 2 ou 3 jours semaine, etc.) 

 

Vote unanime pour l’adoption du calendrier. 

 

12. Informations 

   12.1   Organisme de participation des parents (OPP) 

L’activité semi : Les kits de semi devraient être prêts d’ici la mi-mai. Quelques 

achats seront prévus (à la hauteur d’une centaine de dollars).  

Mme Richard propose d’utiliser le 50$ donné à l’OPP et M. Rivard propose que le 

reste soit pris sur le budget du CÉ. 

Vote à l’unanimité. 

 

 



   12.2   Représentant au comité des parents 

 Désignation des parents qui seront sur le prochain CA. Discussion en cours. 

 

   12.3   Personnel de l’école  

Pour la course, les parents voulant y participer pourront avoir un prix préférentiel. 

 Début des cubes énergies la semaine prochaine. 

Journée institutionnelle pour les enseignants, les formations ont été très 

appréciées. Le sujet principal portait sur l’évaluation.  

 

          12.4   Service de garde 

Semaine du 9 au 16 mai, programmation spéciale. M. Champagne informera les 

parents. 

 

   12.5   Membres de la communauté 

Rassemble des organismes communautaires du quartier. Il y a différents comités, 

dont celui de la petit-enfance et jeunesse (Station-famille, Mgr Pigeon). Cette 

année, la priorité est de mettre des actions en lien avec la persévérance scolaire 

et la santé mentale. De plus, le 21 juin, concertation Ville-Émard-Côte-St-Paul 

proposera une course des couleurs. Les écoles seront invitées. 

Il y aura une Fête du printemps ce samedi. 

Les écoles sont invitées à leur faire part des besoins et l’organisme voit ce qui peut 

être mis en place.  

 

Discussion sur comment communiqué les différentes informations. Une des 

conclusions est de diversifier les modes de communication : par l’info-Parent, le 

Facebook de l’OPP, le Paddlet du SDG, des affiches au SDG, une communication 

par l’agenda ou dans le sac d’école. 

 

   12.6   Direction 

 Mme Rougeau nomme que cette semaine a été la semaine des secrétaires 

d’école. Le travail de Mme Marie-Ange a été souligné. Elle fait un bon travail, 

surtout sachant qu’elle a débuté cette année : achat de fleurs et de petites 

douceurs de la part des enseignants.  

 

13. Varia 

14. Dates des prochaines rencontres      

Prochaine rencontre 1er juin, à 18h45.           

 

 

      

______________________________  _____________________________ 

Patrick Grenier      Josée Rougeau 

Président du CÉ            Directrice                                                                                 

 


